
 
 

 
ACTA DE SESIÓN  
DIRECTORIO NACIONAL DICIEMBRE DE 2021 
CLUB SOCIAL Y DEPORTIVO COLO-COLO 
 

I. ANTECEDENTES 
 

Fecha: 4 de enero de 2022 
Hora de inicio: 18:50 horas 
Hora de término: 23:15 horas 
Lugar / Plataforma: Casa Alba 
Tipo de sesión: Ordinaria 
 

II. ASISTENTES 
 

1. Matías Camacho Reyes 
2. Javiera García Lizama 
3. Raúl Silva Frias 
4. Diego Fuenzalida 
5. Felipe Vallejos 
6. Nicolás Henríquez 
7. Pavel Piña 
8. Mauricio Durán 
9. Francisco Jara 

10. Juan Tobar 
11. José Serey 
 
Asisten online: 
1. Ignacio Franjola 
2. Horst Kallens 
 

Invitadas: 

1. Daniela Aguirre (arquitecta)

 

TEMAS 

1. Evaluación Polideportivo 
2. Presupuesto  
3. Gestión Blanco y Negro 
4. Varios 

a. Filiales 

b. Socios/as Honorarios/as 

c. Otros 

 
TEMA: DEPORTES – RECINTO DEPORTIVO 
 
Las arquitectas exponen las complejidades que se han generado al analizar la documentación y 

planimetría del estadio. Si bien se obtiene la documentación de recepción municipal de 

inmuebles asociados, no existe la planimetría total del terreno.  

 

Asimismo, se expone un programa arquitectónico base para el diseño de polideportivo, con 

1000 mts cuadrados de multicancha y galerías, además de las áreas de servicio asociadas, con 

un valor de $2.553.862.380. 

 

El Directorio comenta los antecedentes expuestos y pasos a seguir, entre los que se hace 

necesario establecer los requerimientos del potencial recinto, para ajustar la propuesta a ello, 

asi como evaluar potenciales financiamientos externos que permintan la concreción del 

proyecto. 

 
 
  



 
 

 
TEMA: PLANIFICACIÓN - PRESUPUESTO  
 
Raúl Silva, Vicepresidente de Planificación, expone ante el Directorio el presupuesto propuesto 
para el año 2022. En ella se exponen tres escenarios, con diferentes presupuestos aprobados 
para cada una de las areas. 
 
Se propone validar de forma trimestral el presupuesto, de acuerdo a los supuestos sobre los 
que se construyeron los tres escenarios, especificamente, el numero de socios y socias al día. 
 
Con esta información, se analizará la factibilidad de los gastos, evaluando si corresponde 
avanzar de forma incremental en los presupuestos, a lo largo del año. 
 
En cuanto a la proyección de la tienda, se menciona que la propuesta presupuestaria considera 
los recursos para la gestión con el personal existente y con venta de ropa de ramas y 
credenciales asociadas. Esta proposición debe evaluarse nuevamente y ser presentada a BNSA. 
 
Se menciona ademas que historicamente los presupuestos se han subejecutado, por lo que 
Diego Fuenzalida, Vicepresidente de Deportes, solicita un seguimiento mensual de la 
ejecución, que se complemente con el mencionado análisis trimestral. 
 
En otras materias de planificación 2022, se acuerda evaluar la conformación de los comités y 
su funcionamiento, para lo que se generará una propuesta desde las áreas de Planificación, 
Vicepresidencia General y Secretaria General. 
 
Matías Camacho, Vicepresidente General, expone brevemente las modificaciones salariales 
realizadas a las y los funcionarios del Club, estableciendo mejoras que permitan rentas por 
sobre el mínimo ético. 
 
Mauricio Durán, Vicepresidente de Filiales, consulta por el presupuesto de la Fundación Colo-
Colo Social y la necesidad de reportabilidad de ella y del área social del Club. 
 
José Serey, Vicepresidente del Área Social, expone la necesidad de analizar el quehacer de la 
Fundación, el rol de sus directores y mecanismos para fortalecer su funcionamineto. Matías 
Camacho complementa con la necesidad de concretar el trabajo de apalancamiento de 
recursos desde ella. 
 
Javiera García, Secretaria General, propone incrementar el presupuesto del Área Social para 
que esta pueda abarcar de mejor forma el crecimiento del Club y crezca de forma proporcional 
a las demás áreas. 
 
Asimismo, Javiera menciona la necesidad de generar un equipo de trabajo multidisciplinario 
que busque apalancamiento de recursos para el polideportivo. 
 
ACUERDO: Se aprueba el presupuesto propuesto por unanimidad. 
 
  



 
 

 
TEMA: GESTIÓN CONCESIONARIA  
 
Matías Camacho expone sobre el rol de Edmundo Valladares y Edison Marchant como 
Directores nombrados por el Club en la Sociedad Anónima.  
 
Además, se menciona la importancia de alcanzar preferencia en la compra de entradas para 
socias y socios. 
 
Se informa sobre reunión con Adidas, para evaluación de ropa de ramas 2022, solicitando 
análisis de factibilidad de entrega en el periodo requerido. 
 
Nicolás Henríquez, Director de Socios/as, expone la necesidad de mejorar la comunicación 
entre los Directores que designa el Club en la S.A. y el Directorio Nacional. 
 
Se hace patente la necesidad de reunirnos presencialmente para evaluar el accionar en Blanco 
y Negro, la que se espera concretar en el Directorio del mes de enero. 
 

 

VARIOS 
 
TEMA: FILIALES 
 
Mauricio Duran expone que dos nuevas filiales han cumplido con los requisitos para 
constituirse como tal, Filial Iquique y Caldera. 
 
Asimismo, informa de un viaje a la Expo Patagonia, a realizarse a fines del mes de enero y/o 
primeros días de febrero. En esta actividad, la idea es llevar un stand del Club con algun 
integrante del equipo de Administración para favorecer la captación de socios/as y el pago de 
sus cuotas. Javiera García propone definir el lunes las fechas del viaje para poder coordinar 
todo con el equipo asociado. 
 
TEMA: SOCIOS/AS HONORARIOS 
 
Nicolás Henríquez informa sobre una nueva solicitud de socio honorario, realizada por Augusto 
Espinoza, quien cumple con los requisitos para acceder a dicha categoría. 
 
 
TEMA: OTROS 
 
Se informa que Nicolás Henríquez dejará su cargo de Director, sin embargo, seguirá apoyando 
al Directorio desde el trabajo conjunto con la Directora del Socios/as Honorarios/as y el apoyo 
al soporte informático del Club. Asimismo, apoyará todas las gestiones necesarias hasta que 
asuma el nuevo Director o Directora del área. 
 
 
 
      

  



 
 

 
ANEXOS 

 

MINUTA ÁREA ADMINISTRACIÓN 

 

 
 

 
 

  



 
 

 

 
 

 
 

  



 
 

 

 
 

 
 

 
 



 
 

 

 
 

 
 

 
  



 
 

 

 
 

 
 

  



 
 

 

 
 

 
 

 
 



 
 

 

 
 

 
 

 
  



 
 

 
 

 

 

 

 

 

 

 
  



 
 

 
 

  

 

 
  



 
 

 

 

 
 

 
 



 
 

 

 
 

  



 
 

 
MINUTA ÁREA COMUNICACIONES 

 

 
 

 
 



 
 

 

 
 

 
 

 

 



 
 

 

 

 

 

 

 

  



 
 

 

 

 

 

 

  



 
 

 

 

 

 

 

 

  



 
 

 

 

 

 


